

Date 11/20/2023

Réveil un peu plus tardif que d'habitude, il semble qu'il ait pas mal plus cette nuit et l'atmosphère est un peu moins lourde que d'habitude.

-  
Vers 9h00 nous partons vers le volcan Mombasho qui se trouve au sein d'une réserve naturelle et abrite outre ses 4 cratères une forêt pluviale.

-  
Nous montons à mi-chemin avec notre voiture et ensuite une voiture du parc m'emmène au point de départ des excursions. Je choisis de faire la plus petite qui est plus une promenade qu'une excursion car elle ne fait que 1,5km. Cela permet néanmoins de faire le tour de l'un des 4 cratères dont l'on ne fait que deviner la présence tant la végétation est dense.

-  
L'un de panneaux d'information au pied d'un grand arbre précise qu'il y a plus d'espèces végétales dans cet arbre que dans une forêt d'Angleterre... J'avoue ne pas être en mesure de juger de la véracité de cette assertion!

-  
Ce qui est vrai par contre, c'est que ces arbres couverts de mousses et de plantes épiphytes, avec des branches qui vont jusqu'au sol pour devenir racines sont splendides.

-  
Retour ensuite sur Managua où nous essayons de trouver un guide des oiseaux du pays mais sans succès. J'avais fait des recherches sur internet avant de venir sans être convaincu par la pauvreté du choix proposé, 2 ou 3 sur le Nicaragua, de même pour le Costa Rica! Même impression côté applications sur Smartphone.

-  
Nous revenons donc bredouilles.

-  
S'ensuit un apéritif dînatoire avec la famille d'Arturo suivi, car il faut bien y passer, par le bouclage des bagages pour être prêt pour le départ de demain.